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Acta de la 29 Reunión de COMISION de Seguimiento de UPM 

22 de  junio del 2016 

  

 

Siendo la hora 17.50 comienza la reunión  con la presencia del Director Nacional de          

Medio Ambiente Ing. Quim. Alejandro Nario como autoridad nacional, y el 

Secretario General de la Intendencia de Rio Negro Arq. Guillermo Levratto Como 

autoridad departamental. 

El Director Nacional de medio ambiente agradece la presencia de todos y resalta la 

importancia de estas instancias,  continuando con el proceso de información entre 

comisión y comisión. 

 

La empresa realizará la presentación, hubo sucesos de olores, se seguirá 

trabajando con la Intendencia y la empresa, informará modificaciones  en el 

tratamiento de efluentes, y analizará los problemas que se generaron. 

La idea es que se realicen las presentaciones y que los participantes puedan 

consultar   eventos de este período. 

 

Continuando el Director Nacional de Medio Ambiente, agradece la presencia de  la 

Señora  Delegada de Uruguay ante  Comisión Administradora del Rio Uruguay, Ing. 

Silvia AGUINAGA.  

 

El Director Nacional de Medio Ambiente le da la palabra  al  Secretario General de la 

Intendencia de Rio Negro, Arq. Guillermo Levratto. 

 

Toma la palabra el Señor  Secretario  General de la Intendencia  de Rio Negro, 

excusando al Intendente  por no asistir. 

“Queremos dejar claro que celebramos la realización de estos actos, y que en estas 

últimas instancias se ha generado una sinergia entre el gobierno departamental, 

Dinama y la empresa, para informar a la población de los distintos sucesos.” 

 

La Delegado de la Caru (Uruguay)  Ing. Silvia Aguinaga, agradece y se presenta, en 

representación del Presidente de la Caru, Cnel. (R)  Gastón Silbermann. 

Comunica  que hasta ahora se  sigue informando sobre la situación del agua del Rio 

Uruguay, desde Diciembre no había delegación Argentina, la semana  pasada se 

nombró un total de 4 personas, con quienes  la Delegación Uruguaya se estará 

reuniendo (DELEGADOS ARGENTINOS Y URUGUAYOS) en el correr de la semana 

próxima, para analizar los resultados  DEL MONITOREO obtenidos desde el 2011 

hasta la fecha.  

 

Director Nacional de Medio Ambiente Ing. Alejandro  Nario, agradece a  Silvia 

Aguinaga por la información ya que es relevante. 

 

Presenta por la Empresa UPM Gervasio González  

Se adjunta presentación. 

 

Se realizan consultas por parte de delegados de la Comisión las que son 

contestadas por la empresa. 

 

Presenta DINAMA Ing. Juan Pablo Peregalli 

 

 

Se realizan preguntas por parte de los delegados  las que son contestadas por la 

Dinama,  y le empresa relacionadas a los niveles de fósforo y al seguimiento en 

cuanto a los peces. 
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La empresa, Dinama y la representante Silvia Aguinaga (Caru) explican sobre los 

parámetros de fósforo. 

 

 

En cuanto a los peces se realizan monitoreo que siempre dan valores normales,  

por debajo  de los estándares  a nivel internacional. 

 

Empresa  informa sobre los  3 estudios que se realizaron en relación a los peces. 

No se detectaron  variaciones a lo largo del tiempo  aguas arriba y abajo. 

 

Juan Pablo Peregalli de la Dinama expresa que si lo solicitan se puede hacer 

informe más detallado  de este tema en la próxima comisión de seguimiento. 

 

Culmina presentación de DINAMA 

 

Delegados  consultan posibilidad de  visitar la planta a los efectos de conocer  

procesos de la parte operativa. 

 

Director Nacional de Medio Ambiente expresa que la visita se coordinará con la 

empresa en una instancia separada a la reunión de Comisión. 

 

 

Gervasio González Expresa que la empresa está a las órdenes para  la visita. 

 

Delegado consulta a la delegada de CARU  si el monitoreo del río Uruguay se hará 

desde el KM 0. 

 

Esta pregunta es contestada por la delegada. 

 

Asuntos  que se plantearon: 

 

Visita a la  planta por parte de todos los delegados de la Comisión de Seguimiento 

 

Incluir como tema en el orden del día de la próxima  Comisión monitoreo de los 

peces en el río Uruguay. 

 

 

Siendo la hora  19.00  finaliza la reunión de Comisión de Seguimiento, 

agradeciendo la presencia de todos por parte del Director Nacional de Medio 

Ambiente Ing. Alejandro Nario quien presidió la reunión. 
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